

### **Groupe majoritaire**

## **Le 5<sup>e</sup> mandat de Max Roustan démarre maintenant**

Chers Alésiennes et Alésiens,

Après deux années compliquées marquées par les élections municipales et surtout la crise sanitaire de la Covid-19, le mandat pour lequel vous nous avez élus va pouvoir enfin débiter. Petit à petit, la vie reprend son cours normal même si nous devons conserver les gestes barrières pour que l'épidémie continue de décroître.

**Le centre de vaccination de la Prairie, mis en place par la Ville et l'Agglo en janvier 2021, a procédé à 100 000 injections au 15 septembre**, soit 48 500 personnes entièrement vaccinées et 51 500 personnes en cours de vaccination. La couverture vaccinale, sur le bassin alésien comme en France, de même que l'instauration du pass sanitaire nous permettent dorénavant d'espérer la reprise de toutes nos activités et le lancement de tous nos projets.

Alors oui, le 5<sup>e</sup> mandat de Max Roustan, plombé jusqu'ici par les restrictions de la Covid-19, démarre vraiment maintenant !

### **Une rentrée avec Julien Doré**

L'été qui s'achève nous a permis de revivre de belles soirées festives, à la Tour Vieille, au Bosquet, dans les arènes ou sur les bords du Gardon lors des feux d'artifice ou sur Alès Plage. En septembre, nous avons vu se dérouler le forum des associations, la fête du sport, le championnat de France de Superbike.

**Certains d'entre vous, chanceux, ont eu l'immense plaisir d'assister au concert de l'Alésien Julien Doré sur la scène du Cratère le 9 septembre. Une grande première !**

Ce concert, organisé par France Bleu avec le soutien de la Ville d'Alès, était réservé à ceux qui avaient pu gagner des places tirées au sort, par Max Roustan, notre maire, et Christophe Rivenq, président d'Alès Agglomération. Ce premier concert depuis les débuts de l'épidémie a tenu toutes ses promesses d'émotions, de partage et de vibrations : il sera diffusé le 28 octobre dans la France entière sur les antennes de France Bleu.

### **Une rentrée en mouvement**

En cette rentrée, grâce à Alès Agglomération et au Syndicat mixte des transports du bassin alésien présidés par Christophe Rivenq, notre 1<sup>er</sup> adjoint, des nouveautés améliorent l'offre de services de mobilité du réseau "Ales'Y".

**La 3<sup>e</sup> navette du centre-ville - l'orange - est passée à l'électrique** comme ses deux copines verte et bleue : elle est gratuite et circule en cœur de ville, sans polluer, du lundi au samedi.

**La desserte de Saint-Martin-de-Valgalgues et de Saint-Julien-les Rosiers** s'est beaucoup étoffée le 1<sup>er</sup> septembre avec dorénavant 11 rotations par jour et un cadencement incitatif.

**Des trottinettes électriques peuvent être louées en gare routière** depuis le 14 septembre auprès du réseau Ales'Y ; rappelons que des vélos électriques sont également proposés à la location de tout un chacun.

Enfin **5 lignes de covoiturage sont ouvertes depuis le 27 septembre** pour rejoindre nombre de communes de l'agglomération à toutes les heures, en passant par l'application dédiée Ales'Y.

### **Foisonnement festif et culturel**

La vie reprend également au Cratère avec une saison à 63 spectacles qui s'annonce très riche, malgré le départ à la retraite du directeur Denis Lafaurie, remplacé après 30 ans d'un inlassable travail culturel par Olivier Lataste.

**Nos musées proposent des expositions attractives** : un hommage à Fabcaro au musée du Colombier et les 100 ans de Pierre-André Benoit au musée PAB, anniversaire magnifié par l'achat d'un tableau de Braque qui enrichit la collection.

En ce début octobre, **nous avons aussi eu la joie de savourer notre Semaine cévenole**, annulée l'an dernier, et qui a déroulé ses animations moyenâgeuses cette année pour le plus grand bonheur de tous.

### **La Fleur d'Or pour Alès**

Tout ceci compose un tableau de rentrée coloré et joyeux, dont le point d'orgue fut la remise officielle de la Fleur d'Or au maire d'Alès par le président du Conseil national des villes et villages fleuris. **Cette Fleur d'Or, qui consacre 25 années d'efforts au service du fleurissement et de la qualité de vie alésienne, est un trophée supérieur aux fameuses "4 Fleurs", que seules 4 villes en France ont obtenue cette année !**

C'est dire si en ce domaine également, Alès se distingue par son excellence.

**Bel automne à tous.**

*Le Groupe majoritaire*

## ■ Liste “Le Printemps Alésien”

Texte non parvenu

## ■ Liste “Les Alésiens d’abord”

### **Abattoir d’Alès et souffrance animale**

Tout d’abord, nous rappelons que 60% du tonnage des animaux sont abattus sans étourdissement pour des raisons religieuses.

Selon l’autorité européenne de sécurité des aliments, les animaux non étourdis peuvent être encore conscients, après avoir eu le cou tranché, jusqu’à 2 min pour les bovins, 20 sec pour les ovins et 2,5 min pour les volailles. L’obligation d’étourdir les animaux avant de les abattre est donc éthiquement indiscutable. La Fédération des vétérinaires d’Europe considère que la pratique consistant à abattre les animaux sans les étourdir au préalable est inacceptable, quelles que soient les circonstances.

En conséquence, affirmer que le bien-être et la souffrance animale ont été une préoccupation majeure de l’équipe dirigeante est une véritable imposture.

Chacun a sa foi. Nous respectons toutes les religions. Nous ne sommes pas contre le fait qu’un Imam assiste à l’abattage et prie Dieu, mais pourquoi perpétuer cette souffrance inutile ?

Du temps du Prophète Mahomet, on pratiquait la circoncision à vif. Aujourd’hui, c’est sous anesthésie générale afin d’éviter la souffrance à l’enfant et c’est très bien ( acte remboursé par la SS, alors que ce n’est pas une maladie mais un rite). Pourquoi ne pas avoir une telle attitude envers les animaux en les étourdissant ?

Bien sûr, il y a des contraintes économiques locales. Si on ne tolère pas cela, l’abattage se fera ailleurs.

Bien sûr il y a le manque de courage politique pour interdire cette pratique sur l’ensemble du territoire. Nos dirigeants nationaux, comme dans de nombreux domaines, ont toujours botté en touche.

Faire l’autruche, nier les problèmes et se soumettre au dictat des minorités n’a jamais rien résolu.

C’est cette attitude démagogique, mensongère et minable qui a amené le pays dans la situation catastrophique dans laquelle il est. Quelle misère morale !

*Les Alésiens d’abord : Francis BASSIER et Aurélie WAGNER  
w.aurelie@sfr.fr*